

DEPORTES MUNICIPIOS

Alcobendas reabre hoy su renovado parque de skate de Valdelasfuentes

Alcobendas, 3 feb (EFE).- Alcobendas reabre hoy su parque de skate de Valdelasfuentes, conocido como el Nepal Skate Park, que el Consistorio comenzó a reformar a comienzos de octubre, con unas obras que han costado 100.000 euros y que se han centrado en las hoyas segunda y tercera.

La actuación ha consistido en extender una nueva capa de hormigón en las cuestas más profundas y en las zonas planas que hay entre ellas, al mismo tiempo que se ha eliminado la rampa que hay en el perímetro de la hoya principal, para construir una superficie plana que una todas las plataformas. Además, todo el firme se ha levantado entre ocho y diez centímetros, quedando un escalón en el perímetro de la actuación, coincidente con la barandilla; y se han añadido algunos obstáculos más "para dar variedad a la instalación", explica el Consistorio en una nota.

Desde su apertura, hace más de veinte años, el Nepal ha sido remodelado en diversas ocasiones, al tratarse de una instalación de un "gran uso" en actividades de contacto y al albergar habitualmente a profesionales de alto nivel.